



Valladolid, 10 de enero de 2014

Estimado Sr/a. Director/a

Un año más, la Consejería de Educación, la Fundación Villalar-Castilla y León y el periódico El Norte de Castilla, colaboran en la organización de una actividad destinada a que los escolares profundicen en el conocimiento de su Comunidad.

Para ello, invitamos a todos los alumnos de enseñanza primaria y secundaria de Castilla y León a participar en el **CONCURSO "FIESTAS CON HISTORIA"**, que busca premiar la realización de trabajos escolares o cualquier iniciativa vinculada a las fiestas populares más significativas de Castilla y León, temática en la que se centra la colección de fichas que publica semanalmente *El Norte de Castilla*.

Los trabajos se realizarán en equipos dirigidos por un tutor, pudiendo presentar un mismo centro cuantos equipos desee por cada clase. Los trabajos pueden ser de carácter plástico, gráfico, literario, escénico.... y ser presentados de forma tradicional o mediante el uso de nuevas tecnologías.

El plazo de inscripción para participar es del 01 de febrero al 30 de mayo de 2014 y debe efectuarse enviando un email con los datos del colegio, el trabajo a desarrollar y el tutor del grupo, a la dirección jjdiez@elnortedecastilla.es, señalando en el asunto "Fiestas de Castilla y León".

Tanto en el Portal de Educación de la Junta de Castilla y León (<http://www.educa.jcyl.es>), en la web de El Norte de Castilla (<http://papeldigital.elnortedecastilla.es/fiestas-historia/index.html>) o la página web de la Fundación Villalar-Castilla y León <http://www.fundacionvillalarjcy.es>, como llamando al teléfono 983 41 21 00 (ext.222), se podrá obtener más información sobre el concurso, así como las bases y forma de participación.

Esperamos que esta iniciativa resulte del interés de todos los centros, contribuyendo a alcanzar sus objetivos didácticos al mismo tiempo que se refuerza entre el alumnado el sentimiento de pertenencia a su Comunidad.

La Directora General de
Innovación Educativa y
Formación del Profesorado.

Pilar González García

El Director de la Fundación
Villalar-Castilla y León.

Antonio Calonge Velázquez

El Director de El Norte
de Castilla.

Carlos Fernández Aganzo